



Tepuk Tanganlah!
Ini Pentas Seni Pertamaku!

Lubiqa Malee Permadhi



Tara Salvia

Centre of Excellence



Acara pentas seni 2 Maret 2023, menampilkan drama dan menyanyi yang bertema "Alam Indah". Acara ini dilakukan di suatu ruangan yang besar dan luas. Di dalamnya ada panggung, kursi, lampu yang banyak, juga ada AC yang berjumlah 12 buah. Itulah MPH, tempat berkesan untukku karena MPH membuatku berani tampil bernyanyi dan bermain peran. Ceritanya begini....

Saat pentas seni kelas 2, aku sampai di sekolah pukul 7:30 pagi, suasananya sunyi. Aku diminta ke gedung SMP lantai 2 untuk menunggu teman yang belum datang. Saat sudah lengkap, temanku yang dipilih menjadi MC dipanggil guru, kemudian aku dan semua siswa kelas 2 diminta ke kolam untuk menunggu. Kelasku duduk di tengah, kelas 2E di depan, dan kelas 2F di belakang kelasku. Di sampingku ada alat-alat untuk tampil, seperti akuarium yang berisi lebah dan serangga, juga sayap kupu-kupu.

Opening song dimulai, beberapa temanku masuk dan menyanyikan lagu "Good morning". Lagu itu dinyanyikan di awal penampilan untuk

menyambut orang tua yang telah hadir. Setelah lagunya selesai, drama pertama dimulai. Temanku yang terpilih untuk bermain peran segera keluar, naik ke atas panggung.



Drama pertama tentang anak-anak yang baru pulang dari sekolah. Mereka merapikan tas dan sepatunya sendiri. Scene pertama selesai, kelas 2E akan tampilkan lagu yang berjudul "Keindahan Alam". Di kelas 2E tampak ada 2 anak yang tidak kompak. Lagu pun selesai dinyanyikan. Scene kedua akan tampil, temanku yang terpilih untuk tampil sudah mengenakan properti dan masuk ke MPH. Dramanya tentang

anak-anak yang melihat serangga lucu, seperti kepik, kupu-kupu, dan lainnya di museum. Setelah drama itu selesai, kelasku tampil.

Kami menampilkan lagu "Kupu-kupu yang lucu." Kejadian yang menegangkan pun dimulai, ada beberapa anak yang tidak kompak sementara teman lain ada yang mengingatkan dengan cara menepuk pundak temannya. Saat turun dari panggung, ada yang kecewa akan kejadian tidak kompak teman tadi, di dalam hati. Kemudian scene ketiga dimulai, dramanya tentang "Teka-teki". Temanku yang ikut scene ini pun tampil. Semua orang tua harus menebak pertanyaan yang diajukan dengan benar. Teka-tekinya tentang serangga, seperti lebah, kupu-kupu, kepik, dan lainnya. Ada beberapa orang tua

yang menebak walau ada juga yang tidak menjawab. Lalu kelas 2F saatnya tampil. Mereka menyanyikan lagu yang berjudul "Rumahku." Semua anak di kelas 2F tampak kompak. Aku pikir lagu yang dinyanyikan 2F lebih bagus, tetapi semua lagu bagus untukku. Scene keempat pun dimulai. Aku dan teman-teman yang terpilih untuk tampil di scene ini, diminta ke depan MPH untuk tampil. Scene keempat tentang anak-anak yang berperan mencuci tangan sebelum masuk ke kelasnya. Ada juga peran 1 anak tasnya jatuh, lalu ditolong oleh 2 anak lainnya. Anak yang tasnya jatuh berterima kasih kepada 2 anak tadi. Saat turun panggung, semua orang tua bertepuk tangan.

Seluruh siswa kelas 2C, 2F, dan 2E diminta ke MPH untuk tampil bersama-sama. 2F berada di atas panggung, 2C di bawah sisi kanan panggung dan 2E di bawah sisi kiri panggung. Judul lagu yang kami nyanyikan bersama seluruh siswa kelas 2 adalah 'AKU HEBAT'. Lagu itu diciptakan Ibu Ajeng bersama semua siswa kelas 2. Lagu itu bermaksud menunjukkan kami hebat, kami bisa tahu di rumah ada apa saja, tahu tentang serangga, dan tahu keindahan alam.



Saat lagu selesai dinyanyikan, semua siswa kelas 2 memberi hormat kepada orang tua. Lalu orang tua ada yang mengambil foto kami dan ada yang memberi tepuk tangan. Lalu semuanya siswa kelas 2 mengantri untuk dijemput orang tuanya masing-masing. Ibuku menemuiku lalu mengajakku membeli makanan di kantin SMP. Aku menjawab "Oke!!" Aku juga mengajak ayah untuk membeli makanan.

Kemudian aku dan ibu diajak foto untuk kenangan-kenangan. Ada foto anak-anak kelas 2C saja, ada foto yang ibu-ibu saja, dan juga bapak-bapak. Saat aku bertanya ke ibu, "Apakah ibu suka pentas seninya?" ibu menjawab "Iya dong masa nggak!!!" lalu aku menjawab "Thank you!!" Aku berganti baju dan menuju mobil untuk pulang. Perasaanku hari ini senang, bangga, dan lega karena sudah menampilkan pentas seni terbaik tahun ini di MPH. Ayah ibuku suka sekali penampilanku hari ini.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 2-5 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.